

Alles andere als Schaumschlägerei



Von Mathis Kleinschmit, Pius Mack, Kl. 8c, Geschwister-Scholl-Gymnasium (Waldkirch)

Fr, 18. Dezember 2020

Schülertexte

Das Coronavirus hinderte die Kanuten des Kanu-Club Elzwele aus Waldkirch nicht an ihren vielen Erfolgen.



Karolina paddelt sich durchs Wildwasser. Foto: Uta Buettner

Trotz Coronapause waren die jungen Waldkircher Kanuten bei der Kanumeisterschaft sehr erfolgreich. Am 11. Oktober 2020 fand in Zeitz die Schülermeisterschaft im Kanuslalom sport statt. Von dem Kanu-Club Elzwele aus Waldkirch sind viele junge Sportler mitgefahren. Der Verein hatte nach den Pfingstferien das Training in Kleingruppen wieder aufnehmen können.

Vor allem die 14-jährige Karolina Erschig machte klar, dass keine ihrer Konkurrentinnen ihr das Wasser reichen kann. Sie erreichte im Kanuslalom Platz eins und wurde deutsche Schülermeisterin. Auch in ihrer zweiten Disziplin, dem Canadier, überzeugte sie mit Platz vier. In der Kombination erreichte sie einen starken zweiten Platz. Dafür hat Karolina täglich